



(D)

Montageanleitung

ATELIER F/R – Business Line, Gegenkasten

- Passend für 8 bis 10 mm Glasstärke.
- Die Abbildung zeigt das Produkt in einer von mehreren lieferbaren optischen Varianten. Für alle Varianten hat diese Montageanleitung Gültigkeit.

Teilebeschreibung

- 1 Gegenkasteneinsatz
- 2 Klemmplatte mit Anschlag
- 3 Innensechskantschraube M5x25
(bei 8–10 mm Glas), 3 Stück
- 4 Abdeckkappe (Öffnungsseite)
- 5 Kreuzschlitzschraube M4x6, 2 Stück

Montage

⚠ ACHTUNG! Glas und Zwischenlagen müssen staub- und fettfrei sein, ggf. mit handelsüblichem Glasreiniger reinigen.

1. Gegenkasteneinsatz **1** und Klemmplatte mit Anschlag **2** mit Hilfe der Schrauben **3** (Anzugsmoment 5 Nm) am Türblatt montieren (Abb. A). Abstand zwischen Gegenkasteneinsatz und Glaskante beachten: 2 mm (Abb. B).
2. Montieren Sie die Abdeckkappe **4** mit Hilfe der Schrauben **5** (Abb. A).

(GB)

Assembly Instruction

ATELIER F/R – Business Line, Strike Box

- Suitable for 8 to 10 mm glass thickness.
- The figure shows the product in one of several available optical versions. This assembly instruction applies for every version.

Part specification

- 1 Insert
- 2 Clamping plate with stop
- 3 Hexagon socket screw M5x25
(for 8–10 mm glass), 3 pieces
- 4 Cover (opening side)
- 5 Phillips screw M4x6, 2 pieces

Assembly

⚠ ATTENTION! Glass and gaskets have to be dust- and grease free – if necessary, please clean with standard glass cleaner.

1. Install the insert **1** and clamping plate with stop **2** with screws **3** (torque setting 5 Nm) onto glass leaf (fig. A). Please consider a distance of 2 mm between insert and glass edge (fig. B).
2. Install the cover **4** with screws **5** (fig. A).